

# Bududa-Kids

ein Patenschaftsprojekt



Düsseldorf, den 10.09.2017

Liebe Sponsoren, liebe Freunde in Deutschland,

es ist mal wieder so weit. Das zweite Schultertial des Jahres 2017 in Uganda ist vorüber und es grüßen Sie alle Kinder und Mitarbeiter aus Bududa sowie das Bududa-Kids-Team aus Düsseldorf!

Alle Kinder haben im Mai nach den Osterferien wieder ihre vorgesehenen Schulen besucht. Nur Nasilu Bernard muss leider wegen gesundheitlichen Gründen zuhause bleiben. Vor ca. 3 Jahren hatte er eine große Bauch- bzw. Magen- und Zwölffingerdarm-Operation, von der er sich bis jetzt nicht richtig erholt hat. Daher sah es sein behandelnder Arzt als indiziert, ihm weiterhin körperliche Schonung zu verordnen und so kann er dieses Jahr nicht weiter am Schulunterricht teilnehmen.

Nafungo Sarah bewarb sich in den vergangenen Monaten an verschiedenen Universitäten. Sie ist das erste der Bududa-Kids, das sich an einer Hochschule bewarb und erhielt auch einen Platz an der Mbarara University für den Bachelor Studiengang Gender studies.

# Bududa-Kids

ein Patenschaftsprojekt



Im Juni nahm das Kinderheim neue landwirtschaftliche Aktivitäten in Angriff. Mais, Bananen, Yam und Süßkartoffeln wurden gesät bzw. angebaut. Um eine balancierte Ernährung zu gewährleisten wurde die Palette mit irischen Kartoffeln, bei uns sind das die ganz normalen Kartoffeln, Bohnen und vielem mehr aufgestockt.



# Bududa-Kids

ein Patenschaftsprojekt



Nahrungsmittel waren dieses Jahr aufgrund der verlängerten Dürre in gesamt West-Afrika besonders teuer. Zwar erwarteten Dan und sein Vater Job, genug Essen selbst produzieren zu



können, jedoch kam der erste Regen sehr spät, sodass auch in der sehr fruchtbaren und eigentlich regenreichen Region Bududa das Angebaute nur schlecht gedeihete. Hinzu kamen die starken anhaltenden Regenschauer kurz vor und während der Erntesaison, sodass viele Pflanzen schon vor dem Einholen zerstört

wurden.

Im August setzten sich die Regenfälle fort. Es war ein Monat an dem das Wasser Tag und Nacht auf die Dächer platschte, sodass die Menschen praktisch im Haus eingeschlossen waren. Dies beeinflusste zum einen die Lernfreudigkeit, aber auch die Gesundheit der Kinder, da nicht genug

Regenkleidung und Gummistiefel für jedes Kind zur Verfügung standen.



Am 16.08.2017 kam es zu erneuten Erdbeben und Schlammlawinen, die Grundbesitz und viele Menschenleben forderten. Noch mehr haben ihr Heim verloren und müssen umgesiedelt werden.

# Bududa-Kids

ein Patenschaftsprojekt



Im Anhang finden Sie wie immer die persönliche Nachricht ihres Patenkindes sowie sein aktuelles Schulzeugnis.



Vielen Dank für Ihre treue Unterstützung!!

Es grüßt Sie im Namen des gesamten Bududa-Kids Team

Ihre

**Lisa Hoffmann**

P.s.: Wir bitten alle, die noch auf das Alte Bankkonto überweisen, in Zukunft das Neue Vereinskonto für die Spenden zu nutzen.

Die Kontodaten lauten:

Kreditinstitut: Evangelische Bank

Kontoinhaber: Bududa-Kids e.V.

IBAN: DE18 5206 0410 0000 8122 50

BIC: GENODEF1EK1